

きたしやう じどう 北小の児童のみなさんへ

しんがた 新型コロナウイルスの影 響 で学校が休みになり約2ヶ月が過ぎました。「思いつき
ともだち 友達と遊びたい」「〇〇がしたい」という気持ちをおさえ、ウイルスに感染しないよ
うに我慢 した生活が続いていると思います。2年生以上の方は4月6日に1日だけ
とうこう 登校することができたのですが、その時の皆さんの様子からは新たな学級 の友達や
たんになん 担任の先生と一緒に頑張ろうという気持ちが伝わってきました。「気持ちのこもった
あいさつ」「姿勢良くしっかりと話をきく態度」「進んで係を引き受ける姿」など
が、たくさんの学級、学年で見られました。また、6年生は約1ヶ月間休んでいた
にもかかわらず、委員会の仕事を朝から一生懸命頑張ることができていて感心させ
られました。

しかし、たった1日だけの登校に終わってしまい、その後楽しみにしていた入学式、
かんげいしゆうかい 歓迎集会もできなくなりました。例年、1年生を迎えるために6年生が中心とな
って様々な準備を整え、入学してからは早く北小の仲間として頑張ることがで
きるようにするための様々な日々の取組みもできていません。多くの皆さんが、「いつ学
校が始まるのだろうか?」「これからの学習はどうなるのだろうか?」「修学旅行などの
ぎやうじ 行事はどうなるのだろうか?」など、いろいろなこと心配していることと思います。

いま せんせい 先生たちは、いつ学校が再開されてもみんなが安心して登校できるような準備
を頑張っています。少しでも早く、わかりやすいように学習を進めるための資料を
つくったり、大きな行事を行うための日程や関係がある施設との調整をしたり、
みんなと一緒に植えるはずだった花や野菜の畑作りをしたり・・・これまで
の4年間みんなで作ってきた北小の良さをこれからもずっと続けるために、準備
を整えて待っています。

1年生の皆さんはまだ北小の通常の学校生活を1日も経験することができず、
いろいろなことを心配しているかもしれませんが、先生たちと6年生のお兄さん、お姉
さんが一緒になって支えますので、再開した時には安心して登校してください。

しかし、今は我慢の時です。「友達と一緒に遊びたい」という気持ちはよくわかり
ます。しかし、感染していても熱も咳も出ず普段と全く変わらないという人もいる
ようです。もしかしたら自分も感染しているかもしれないと思って行動してほしいと思
います。自分だけでなく、みんなの大切な、お父さん、お母さん、おじいちゃん、お
ばあちゃん、お兄ちゃん、お姉ちゃん、弟、妹の命を守ることもつながると思
って、もうしばらく一緒に我慢しましょう。